
令和元年 10月楠翠台 自治会役員会 議事録 

日時：令和元年 10月 5日土曜日 18:00-19:00 場所：楠翠台集会所 

出席者：吉年会長、寺井副会長、小林副会長、池上副会長、池本相談役、石原相談役、木下広報文化部長 

    中田広報文化部副部長、佐藤管理部長、窪田管理部副部長、石田防犯防災環境部長 

田中防犯防災環境副部長、林会計監査、寺田書記、松本書記 

欠席者：梁瀬会計 

 

1.確認事項 

①「なんすいだより」「9月度議事録」について 

  ・質問等無し。 

  

②敬老祝い金「領収書」回収 

  ・Ａブロックは 9月 7日時点で領収書を回収済み。 

  ・Ｂ・Ｃブロックは 10月班長会にて回収。 

  

③入会・退会者確認 

 一件退会届が受理されていない家庭があり、今後間違いの無いよう、個票を会長へ届け出て 

 入・退会の手続き完了とする。 

 

2.案件 

 ①10月班長会の準備と内容確認 

 ア：会場設定を変更…班長会での机の配置を役員と班長で向き合うように設置することにより 

           休んでいる班が分かりやすいようにする。 

 イ：連絡事項…各担当者より班長会でアナウンスする内容を確認。 

 

②10月・12月・2月班長会では司会進行を寺井副会長にして頂き 

 総会については、石原相談役に司会を、池上副会長に議長を務めて頂く。 

 1月新班長会の役割分担や内容、進行に関しては 12月の役員会で決定する。 

③ホームページ掲載内容などに関する意見交流 

 池本相談役より前回なんすいだよりにＵＲコードを載せた後、ホームページの観覧数が先月と比べ 

1.2倍に増えたと報告がありました。 

 回覧数を増やす為、ホームページに対する意見を聞く場を作り、またホームページの回覧を作り 

 認知度を上げる等していく。しかし、HPは便利だがリスク（危険性）を伴う面もあるので、焦らずに

慎重に対処する必要がある。 

 ホームページ掲載に関するルールとして 

「個人情報の保護と政治的な利用回避」をベースに 

・ホームページに載せる内容については、役員会で討議し合意に達したら掲載する。 

 ・回覧物、なんすいだよりなどを載せる際は、回覧が各班回りきったであろうタイミングで 

  掲載する。 

 上記 2点に気を付ける。 

 

 ④班改編について 

  今回はすぐに編成を望む班はなかったが、プロジェクトチームにより 4・5年後の年齢構成を     



踏まえた班改編に対する案を出し、2月の班長会で次年度以降への申し送りとして発表する。 

 

3、各部・各担当からの報告＆連絡事項 

 ①会長 

 ・カーブミラー…道路課に数度出向き交渉したが、カーブミラーを付けない結論になりそう。 

 ・子供の安全登下校向けの看板…市役所・道路課に伝えるが、学校へも相談して欲しいとのこと。 

 ・自治協働課より 10/31 午後 7時よりくすのかホールにて意見交換会をする為、参加依頼あり。 

 ・清教学園より 11/5 午前 10時頃「緊急地震速報システム対応訓練」がある為、協力依頼あり。 

 ・来年度予算としてシュレッダー、ラミネーターの補助金申請を済ます。 

 ・LED電灯代への市からの補助金が出る。 

 

 ②副会長 

  報告無し 

  

 ③相談役 

  報告無し 

  

 ④会計 

  自治会会計収支中間決算報告の説明。 

  

 ⑤管理部 

  ・ホームページ掲載の集会所使用予定状況を 3か月分に変更。 

  ・集会所の軒先と側溝に背赤ゴケグモが出る為、清掃・駆除をシルバー人材センターに見積もって   

もらったところ 4,000円かかる。 

  ・安心安全プレートの交換について、各班長より佐藤部長か役員に「班名・必要枚数」を連絡する。 

  

 ⑥広報文化部 

  報告無し 

  

 ⑦防犯防災環境部 

  ・住宅地図で番地の入ったものを作成した為、班長会で配布し、各班長ファイルにて保管する。 

  ・防犯カメラの場所に付いていた照明が工事の際潰れたが、9月中頃に修理が済む。 

  ・道路課にて大階段側溝清掃完了 

・年末の防犯パトロールの参加者募集を回覧し積極的な参加を促す。 

  ・年末側溝掃除が 12/1にある為、班長会にて再度連絡。 

 

4、その他については時間の兼ね合いで、11月度役員会にて行う。 

 

 

 

                    以上                        


